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Wie soll das enden? 
 
Jeremia Kapitel 5, Verse 30-31 
30 "Entsetzliche und gräuliche Dinge haben sich im Lande zugetragen: 31 Die Propheten 
prophezeien als Lügendiener, und die Priester schalten mit ihnen Hand 
in Hand, und Mein Volk hat es gern so! Was werdet ihr aber tun, wenn es 
damit zu Ende geht?“ 
 
Video vom 3.Januar 2014: http://www.youtube.com/watch?v=hc6npOwk5RU 
 
Der Megakirchen Pastor, Joel Osteen, mag zwar die größte protestantische 
Kirche in den USA leiten, aber sein kürzlicher veröffentlichter Facebook-Post 
zeigt auf, dass er eigentlich wieder zurück in die Sonntagsschule gehört. 
 
4.Mose Kapitel 11, Vers 23 
Da antwortete der HERR dem Mose: »Ist etwa der Arm des HERRN zu 
kurz? Jetzt sollst du sehen, ob Mein Wort sich dir erfüllt oder nicht!« 
 
Joes Osteen bezog sich auf diese Bibelstelle und meinte dazu, dass Gott 
gesagt hätte: 
 
„'Moses, gibt es da irgendwo eine Grenze meiner Macht? Moses, du hast 
mich das Rote Meer teilen sehen und GESEHEN, wie Josua die Sonne 
aufgehalten hat und wie drei hebräische Teenager in einem feurigen 
Hochofen bewahrt wurden. Ist dir nicht bewusst, dass ich Wasser ohne 
Regen bringen kann?' Es gibt keine Begrenzung für Gottes Macht.“ 
 
Dieser Beitrag erschien an einem Montag. Am Freitagnachmittag hatte dieser 
Eintrag bereits über 317 000 „gefällt mir“-Bestätigungen und 52 000 Mal 
wurde er an andere weitergeleitet. 
 
Aber dann wurde er vom Osteen-Camp wieder gelöscht, weil einige 
Anhänger von Osteen den Fehler bemerkt hatten. In einem Kommentar hieß es 

sogar: "Bruder, kennst du überhaupt die Bibel?" 
 
Es gibt da aber nur ein Problem: Laut Bibel war Moses bereits tot, BEVOR Josua Gott bat, 
die Sonne anzuhalten und schon sehr lange, bevor die drei hebräischen Jugendlichen, 
Schadrach, Mesach und Abednego, in den Hochofen geworfen wurden. 
 

http://www.nowtheendbegins.com/blog/?p=25117
http://www.youtube.com/watch?v=hc6npOwk5RU


Das Buch Josua im Alten Testament erklärt, dass Gott Josua zum Nachfolger nach dem 
Tod von Moses erwähnt hatte. Da beginnt der erste Satz mit: 
 
Josua Kapitel 1, Verse 1-2 
1 NACH DEM TOD MOSES, des Knechtes des HERRN, sagte der HERR 
zu Josua, dem Sohne Nuns, dem Diener Moses: 2 „Mein Knecht Mose 
ist tot; so mache du dich nun auf und ziehe über den Jordan dort, du 
und das ganze Volk da, in das Land hinüber, das ICH ihnen, den 
Israeliten, geben will.“ 

 
Josua führte dann die Schlacht der Israeliten gegen die Amoriter. Im Verlauf 
dieses Kampfes gebot der Gottesmann der Sonne und dem Mond, dass sie 
sich nicht weiterbewegen sollten. 
 
Josua Kapitel 10, Vers 13 
Da stand die Sonne still, und der Mond blieb stehen, bis das Volk Rache 
an seinen Feinden genommen hatte. Das steht bekanntlich im »Buch 
des Braven« geschrieben. Die Sonne blieb also mitten am Himmel 
stehen und eilte beinahe einen ganzen Tag lang nicht zum Untergang. 
 
Und die biblische Erzählung über die drei hebräischen Jugendlichen beginnt 
im 3. Jahr der Herrschaft von Jojakim. Das war ca. 605 v. Chr. Moses ist 
bekanntlich sehr alt geworden (120 Jahre); aber so lange hat er dennoch 
nicht gelebt, um diese Ereignisse SEHEN zu können. 
 

Soviel zu den Bibelkenntnissen der größten Prediger Amerikas. Dies nur als 
Beispiel. 
 

Und was sagt Joel Osteen sonst noch öffentlich vor der Kamera? Dazu gibt 
es folgendes 

Video vom 3.10.2013: https://www.youtube.com/watch?v=6KSbSs2BhKw, das ich hier übersetzen 

möchte. Joel Osteen wird gefragt, was er von Papst Franziskus hält, und er antwortet: 
 
"Ich denke, dass der Papst fantastisch ist in seiner Art zu sprechen und in seiner Demut ist. Mir hat 

es sehr gefallen, was er kürzlich gesagt hat. Wir stimmen zwar nicht zu 100 % mit seiner Lehre und 

Theologie überein; aber die katholische Kirche ist für JEDEN offen. Ich mag die Art, wie er spricht, 

dass er Menschen nicht zurückstößt. Ich glaube, dass Gott sehr ausdrücklich zu Papst Franziskus 

spricht." 
 
Der Moderator sagt darauf. So wie es aussieht, liest er da aus Joel Osteens Buch vor: 
 
"'Es kommt ja darauf an, dass Gott dich liebt, dass er dich akzeptiert, dass er dir zustimmt.' Gilt das 

auch für Homosexuelle?" 
 
Darauf antwortet Joel Osteen: 
 
"Absolut. Ich glaube, dass Gott in jedes einzelne Wesen Leben eingehaucht hat. Wir befinden uns 
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alle auf einer Reise. Niemand ist perfekt und vollkommen. Sie wissen, was die Bibel sagt, dass 

Sünde eben auch Stolz ist. Da könnten wir jetzt viele spezielle Dinge aufzählen. Ich glaube, dass 

jeder Mensch nach dem Bild Gottes geschaffen ist, wissen Sie. Man muss sie akzeptieren, wie sie 

sind und so wie sie unterwegs sind auf ihrer Reise. Die Bibel lehrt uns ja wiederum, dass wir 

einander lieben sollen. Ich bin nicht hier um Hass zu predigen und die Leute herunterzuziehen. Ich 

bin nicht hier um zu sagen, was die Leute falsch machen." 
 
Moderator: 
 
"Wie lautet Ihr Rezept für die Kultur und die Gesellschaft? Sind Sie da eher optimistisch oder 

pessimistisch im Hinblick auf die sozialen Medien, die Lebensführung und darauf, wie geschäftig 

die Menschen sind und inwieweit sie in finanziellen Nöten sind, wie die Regierungen versagen und 

im Hinblick auf die Festgefahrenheit in Washington? Leben wir jetzt in einer guten oder in einer 

schlechten Zeit? 
 
Joel Osteen: 
 
"Es passiert eine Menge in diesen Tagen, und es hat den Anschein, als hätte sich etwa in den letzten 

10 Jahren alles verschlimmert. Ich lebe jetzt schon 14 Jahre damit. Das zieht die Menschen runter. 

Aber andererseits, wissen Sie, bin ich optimistisch. Ich bin von Natur aus eine optimistische Person. 

Man kann jeden Tag aufstehen und sehen, dass es ein Geschenk ist, wenn etwas richtig läuft. Ein 

Kapitel meines Buches handelt von Perspektive und Liebe. Auf das sollten wir uns konzentrieren. 

Sie sollten jetzt nicht denken, dass ich Probleme klein machen will. Aber wenn Sie ein kleines 

Problem haben, dann wird es größer, wenn sie Ihren Fokus darauf gerichtet halten. Du kannst dich 

auf etwas fokussieren, was ein anderer über dich gesagt hat oder darauf, dass man eine schlechte 

Diagnose gestellt bekommen hat. Aber du kannst dich auch auf die guten Dinge in deinem Leben 

konzentrieren. Und ich denke, das ändert dein Verhalten, deine Einstellung und deine Perspektive. 

Ich denke, so kann man sogar in schweren Zeiten optimistisch sein." 
 
 
"Houston, wir haben ein Problem": Wohin steuert die protestantische Kirche? 
 
Quelle: http://beforeitsnews.com/christian-news/2013/12/pastor-joel-osteen-denies-jesus-claims-

homosexuals-make-it-into-heaven-and-teaches-half-biblical-truths-outrage-2488792.html 
 
24.Dezember 2013 
Joel Osteens größte protestantische Kirche in Amerika wird wöchentlich im Durchschnitt von mehr 

als 43 500 Personen besucht. Ihr Sitz befindet sich in der Stadt Houston in Texas, und sie nennt sich 

Lakewood Church und bezeichnet sich selbst als christliche Großkirche, die keiner Denomination 

angehört. Aber lasst Euch nicht von dem Namen beirren! Pastor Osteen ist ein Betrüger, und die 

Bezeichnung "christlich" sollte aus dem Namen der Kirche entfernt werden. 
 
Joel Osteen ist ein Schwätzer, der Millionen von Menschen in die Irre führt. Tausende von Schafen 

eilen in seine Kirche in der Erwartung, dass sie dort die "christliche" Botschaft gelehrt 
bekommen, während das, was dieser Mann verkündet, wenig von dem widerspiegelt, was Jesus 

Christus gelehrt hat. 
 
Wenn man eine christliche Kirche leiten will, dann muss man daran glauben, dass Jesus Christus 

der einzige Weg zu Gott ist. Aber genau das lehrt Joel Osteen eben NICHT. Im Jahr 2008 war Joel 

Osteen in der Larry King Fernseh-Liveshow: 
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Quelle: Video vom 13.Mai 2008: http://www.youtube.com/watch?v=ihnGEV-
q1gw 

 

Als Larry King ihn fragte, ob Jesus Christus der einzige Weg zu Gott sei, antwortete Joel Osteen : 

"Das liegt an Gott." Jeder christliche bibeltreue Pastor hätte jetzt geantwortet: "Ja, Jesus Christus ist 

der einzige Weg." Jede andere Aussage spiegelt nicht den christlichen Glauben wider. Herr Osteen 

hatte an dieser Stelle die Möglichkeit, der Welt das Evangelium zu verkünden und zu erklären. Aber 

er tat es NICHT und versagte kläglich. Ihm wurde hier eine nationale Plattform geboten, den Tod, 

das Begräbnis und die Auferstehung von Jesus Christus zu predigen und entschied sich stattdessen 

dafür, Kompromisse zu machen, statt die Wahrheit zu sagen. 
 
Ehrlich gesagt, erstaunt mich das nicht; denn Joel Osteen ist dafür bekannt, dass er eine einseitige 

biblische Botschaft lehrt. Er lässt alles weg, was zu tun hat mit: 
 
– Hölle 
– Dämonen 
– Satan 
– Gericht Gottes 
 
Er verkündet das so genannte "Wohlstandsevangelium". Das hat aber absolut NICHTS mit dem 

wahren Christentum zu tun. Das ist Osteens Version von einem einseitigen Gott und von daher eine 

totale Häresie in sich selbst. Joel Osteen predigt seinen Anhängern seit Jahren, dass sie von Gott 

alles bekommen können, was sie sich nur wünschen. Das ist aber NICHT der Gott der Bibel, den er 

da verkündet. 
 
Aber Joel Osteen hat solche frevelhaften Äußerungen nicht nur in der Larry King-Fernseh-

Liveshow von sich gegeben, sondern auch in der Show von Oprah Winfrey. Dort gab er zu, dass 

Homosexualität falsch sei; doch er verwässerte das gleich mit der Botschaft: "Die Homosexuellen 

kommen in den Himmel". Das ist ebenfalls NICHT das, was die Bibel lehrt. 
 
Joel Osteen hat nur deshalb die größte protestantische Kirche in Amerika, weil er den Leuten 

erzählt, was sie hören wollen, anstatt dass er ihnen sagt, was die Bibel wirklich lehrt. Man kann 

nicht ein einseitiges Evangelium predigen und dabei die andere Hälfte verwässern. Das ist Häresie 

im Höchstformat, und er sollte von daher seine Kirche nicht als "christlich" bezeichnen. Man 

könnte sie New Age-Kirche nennen, eine neue Religionsform; aber niemals "christlich", wenn man 

nur die Hälfte von dem akzeptiert, was die Bibel sagt. Auch im Islam, im Judentum und im 

Mormonentum wird ein Teil von dem, was die Bibel lehrt, akzeptiert. Und genauso verfährt Joel 

Osteen. 
 
Das folgende Video zeigt, wie Osteen während seiner Lehre die satanische 6 
andeutet. Ich bin mir nicht hundertprozentig sicher, ob er das absichtlich 
gemacht hat. Doch ich bin davon überzeugt, dass er Millionen Menschen in 
eine falsche Art von "Christentum" lenkt. Ihr könnt Euch zu dem Video vom 
14. Oktober 2013 ja Eure eigene Meinung bilden. 
 

Quelle: 
http://www.youtube.com/watch?v=gEJLKRUNLZ8 
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Übersetzung des Videos: 
 
"Ich wurde vom HERRN dazu inspiriert, diese dämonischen Fotos zu machen und Seinen Kindern 

zu zeigen. Es ist allerhöchste Zeit für Dich aufzuwachen! Joel Osteen zeigt hier immer wieder die 

Sechs, als Anerkennung für Satan. Das passiert sehr rasch, so dass man gar nicht so schnell sieht, 

was sich da direkt vor den Augen der Zuschauer abspielt. Mit diesem Zeichen wird man in den 

satanischen Bann hineingezogen! Das führt Joel Osteen sehr schnell aus. Damit verehrt er seinen 

Gott Satan und präsentiert ihn Euch als Gewinn, wobei er Euch zu Satans Gefangenen machen will. 
 
2.Korinther Kapitel 11, Verse 13-14 
13 Denn diese Leute sind Lügenapostel, unredliche Arbeiter, die nur die 
Maske von Aposteln Christi tragen. 14 Und das ist kein Wunder, denn 
der Satan selbst nimmt ja das Aussehen eines Lichtengels an. 
 
Während Joel mit Oprah spricht, macht sie ebenfalls das Zeichen 6 mit ihrer 
Hand. 
 
 
Matthäus Kapitel 7, Vers 15 
„Hütet euch vor den falschen Propheten, die in Schafskleidern zu euch 
kommen, im Inneren aber räuberische Wölfe sind.“ 
 
Dann wird ein Foto gezeigt, auf dem Joel Osteen mit beiden Händen die 
Hörner Satans symbolisiert. Ein anderes Bild zeigt, wie er mit den Händen 
das satanische Dreieck formt. 
 
Epheser Kapitel 5, Vers 11 
Habt auch nichts zu tun mit den unfruchtbaren Werken der Finsternis, 
legt vielmehr missbilligend Zeugnis gegen sie ab. 
 
Ein weiteres Bild zeigt, wie Osteen die satanische Pyramide mit den Händen 
formt, um seinem Gott, Satan, Anbetung zu zollen. 
 
1.Timotheus Kapitel 4, Verse 1-2 
1 Der Geist aber kündigt ausdrücklich an, dass in späteren Zeiten 
manche vom Glauben abfallen werden, weil sie sich irreführenden 
Geistern und Lehren, die von Dämonen herrühren, zuwenden, 2 verführt 
durch das heuchlerische Gebaren von Lügenrednern, die das Brandmal 
der Schuld im eigenen Gewissen tragen. 
 
Matthäus Kapitel 7, Vers 13 
Gehet (in das Reich Gottes) durch die enge Pforte ein; denn weit ist die 
Pforte und breit der Weg, der ins Verderben führt, und es sind ihrer 
viele, die auf ihm hineingehen. 
 
1.Johannes Kapitel 4, Vers 1 



Geliebte, schenkt nicht jedem Geiste Glauben, sondern prüfet die 
Geister, ob sie aus Gott sind; denn viele falsche Propheten sind in die 
Welt ausgezogen. 
 
Tausende Menschen werden da in die Irre geführt. Wacht auf, und kommt da 
heraus in dem göttlichen Namen von Jesus Christus! Seht Euch vor und 
passt auf, was in Eurer Umgebung vor sich geht und was da gesagt wird! 
Jesus Christus ist der HERR.“ 
 
Wenn dies nur „Zufall“ ist, dann frage ich mich, weshalb sämtliche Prediger 
der Wort des 
Glaubens-Bewegung immer und immer wieder diese Zeichen mit den 
Händen machen? 
 
 
 

 

Fortsetzung folgt … 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/! 
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